

Novedades

PUBLICACIÓN : MAYO 2023

Ensayo de maíz en Campo Azul



Junto a la empresa Pioneer, recorrimos las macro parcelas del ensayo zonal de maíz de la mesa agrícola de los grupos CREA Región NOA en Campo Azul en Salta. Nos acompañaron dos especialistas en enfermedades y ecofisiología del cultivo de maíz.

Recolectamos muestras de las distintas plantas y tratamientos de fertilización nitrogenada, con el propósito de comparar diferentes dosis de Urea. Asimismo, examinamos las plantas que presentan síntomas de enfermedades del cultivo para su análisis.

“Entre los hallazgos encontrados en las muestras, se evidencia que la fertilización en el cultivo de maíz es una técnica que permite recuperar fácilmente los costos, aumentando así la productividad y la salud de las plantas. Como resultado del intercambio de ideas y experiencias, resaltamos la importancia de la colaboración entre los distintos productores, quienes comparten conocimientos y perspectivas en beneficio mutuo”, resaltó **Ramiro Aznar**, Gerente de Agricultura.

